

Tributo a Martí y a los patriotas alzados el 24 de Febrero de 1895



Imagen ilustrativa / ACN.

Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 24 Feb (RHC) Los gritos de “Viva Cuba Libre” dados el 24 de Febrero de 1895, en el reinicio de la Guerra Independentista esta presentes en la lucha que libra el pueblo cubano ante las

agresiones imperialistas.

De ahí que al celebrar en esta provincia el 126 aniversario de la trascendental gesta se le rindiera homenaje a José Martí y a los patriotas que se alzaron en armas ese día.

Con el solemne cambio de Guardia de Honor en el Senderos de los Padres Fundadores de la Nación, comenzó el tributo en el Cementerio Patrimonial Santa Ifigenia.

Seguidamente en el mausoleo donde reposan los restos del Héroe Nacional José Martí se depositaron las ofrendas florales enviadas por el General de Ejército Raúl Castro, el presidente de la República Miguel Díaz Canel, Esteban Lazo, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, y del Pueblo de Cuba.

También se honraron con rosas blancas al Apóstol de la Independencia, a Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, a Mariana Grajales, la Madre de todos los Cubanos, y al Líder de la Revolución Fidel Castro.

Al homenaje en la urbe oriental asistieron Lázaro Expósito Canto y Niurka Bell, primeros secretarios del Partido Comunista de Cuba en la provincia y el municipio de Santiago de Cuba respectivamente y la gobernadora Beatriz Jhonson Urrutia, miembro del Consejo de Estado, junto a una representación de trabajadores y combatientes santiagueros, que ratificaron su lealtad al proyecto social del país.

Mientras que en Baire, uno de los principales escenarios de la “Guerra Necesaria”, como la llamó Martí, en la Plaza de la Revolución de esa localidad del municipio de Contramaestre a las doce de la noche se izo la Bandera Cubana a los acordes del Himno Nacional y a las cinco de la mañana se efectuó el toque y recorrido de la “Diana Mambisa” por las calles del legendario poblado.

Ya avanzado el día se recordó como José Martí desde el exilio organizo la contienda convocando a experimentados guerreros cubanos a reiniciar la contienda por la soberanía de la nación y desterrar al colonialismo español.

A eso se sumo el depositó en el Cementerio de Baire de ofrendas florales en los panteones que guardan los restos de Jesús Rabí, Saturnino Lora, Juan Joaquín Urbina y Florencio Salcedo, protagonistas del alzamiento el 24 de febrero de 1895.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/248751-tributo-a-marti-y-a-los-patriotas-alzados-el-24-de-febrero-de-1895>



Radio Habana Cuba